
令和４年第１２回教育委員会会議録
（要点筆記）

開 催 日 令和４年７月２９日（金）

開催場所 名寄市北国博物館 ２階講堂

教育長及び教育委員

教育長 岸 小夜子

委員 松 田 潤 子

委員 髙 橋 雅 樹

委員 中 枝 範 子

委員 梅 野 新

教育委員会事務局・その他機関の長等説明員

教育部長 木 村 睦（欠席）

学校教育課長 池 田 俊 一

参事（特命課題担当） 土 井 渉

参事（指導主事） 馬 場 泰 栄

生涯学習課長 佐々木 憲 一

生涯学習課主幹 白 井 薫

智恵文公民館長 吉 田 清 人（欠席）

参事（風連生涯学習担当） 小笠原 弘（欠席）

名寄市児童センター館長 柴 野 武 志

北国博物館長 金 田 卓 浩

図書館長 新 田 博 之

天文台長 村 上 恭 彦

学校給食センター所長 鷲 見 良 子（欠席）

学校教育課総務係長 石 倉 あゆ美

傍 聴 人 １名

開 会 午後３時００分

会議録署名委員の指名

髙橋委員

別紙のとおり会議の顛末を記載し、その相違なきことを証するため、ここに署名委員とともに

署名する。

教 育 長

署名委員



教育行政報告

教育長より教育行政について報告

１ 教育長就任に伴う辞令交付式について

・７月１日に名寄庁舎市長室にて辞令交付。続けて就任式では「はじめに人ありき」ということで

これまでも人を大切にして取り組んできたので、教育長としても同じように取り組む決意を述べた。

２ 町内会長と行政との懇談会について

・７月１日グランドホテル藤花にて３年ぶりに開催。

質疑応答では、今年度から進めている「NAYOROスタイル部活動改革推進事業」に取り組む中で、

地域の声を聴きながら、名寄らしい部活動の在り方を検討していく旨を説明した。

３ 市内小中学校訪問について

・７月７日～15日までに、市内全小中学校11校を訪問した。

４ 上川管内教育委員会教育長会議について

・７月７日上川合同庁舎にて開催。

義務教育指導監所管事項として学校経営指導訪問について、企画総務課所管事項として、①教職

員の不祥事②服務規律の保持徹底③体罰防止に向けた取組④女性職員の登用など10点について

説明。教育支援課所管事項として、①新型コロナウイルス感染予防対策と熱中症予防の点からの

マスクの着用②上川管内ICT活用促進事業への協力願い③道教委の「おなやみポスト」の活用④

いじめ問題への対応などの徹底など７点について説明があった。

５ 上川管内学校における働き方改革推進会議について

・道教委教職員働き方改革担当課長よりオンラインで、部活動の地域移行に関して、国の「部活動

の地域移行に関する検討会議」の提言概要や全国の先進的事例紹介が行われた。

６ 上川管内教育委員会連合会教育長部会について

・４月以降に管内４名の教育長が交代したことによる役員補充について協議が行われた。

７ 令和４年第３回名寄市議会臨時会について

・７月22日開催。教育長就任挨拶を行った。

８ ７月の校長会議、教頭会議について

・７月27日に名寄庁舎大会議室にて開催。

・１学期の学校経営の振り返り等を行い、今年度の目標を実現できるよう取り組むこと、服務規律

の保持の徹底を図り未然防止に努めること、全国学力・学習状況調査の結果を踏まえ、子どもた

ちの学習状況の改善に取り組むこと、教職員に計画的に有給休暇を取得させ、校長教頭も長期休

業期間中にまとまった休暇を取得することなどを指導した。

会務報告 学校教育課長から、前回の教育委員会議以降本日までの会務を報告

協議事項

議案第１号 名寄市教育委員会の事務点検及び評価について

〔学校教育課長〕名寄市教育委員会の事務点検及び評価に関する実施方針に基づき、「令和３年度教育



委員会事務の管理及び執行状況の点検・評価報告書」を別冊のとおり決定しようとするものです。

〔教育長〕意見はないか。

異議なく承認

報告第１号 令和４年第２回市議会定例会における質問と答弁概要について

〔学校教育課長〕先に開催されました令和４年第２回市議会定例会については、６月20日代表質問、

から21日から23日までの日程で一般質問が行われました。

代表質問では２名、一般質問では５名の議員から質問がありました。質問としては、コミュ

ニティスクールの今後のあるべき姿について、義務教育学校開設により期待される効果と目指

すべき学校運営について、新設高校への支援の考え方について、学校教育の重点施策の展開に

ついて、市内小中学校の今後の施設整備の考え方について、生涯学習社会の形成について、生

涯スポーツの振興に対する施策について、NAYOROスタイル部活動推進事業にかかわって、学校

施設整備について、教育都市宣言 名寄の現状と課題 そして将来像について、物価高騰等に

対する学校給食費の取り扱いについて等の質問がありました。

連絡事項等は省略

閉 会 午後４時００分


